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Comenzó la temporada de verano y en El Cazador, los vecinos se 
encuentran en un estado de alerta, habituados a ser perturbados 
por ruidos molestos y fiestas que no solo provienen de algunas 
propiedades alquiladas para tal fin, sino también de vecinos que 
pasan sus vacaciones en la zona y desconocen los códigos de 
convivencia del barrio. Entre estos códigos, prevalece la norma de 
no perturbar la tranquilidad de aquellos que han elegido este 
lugar en busca de paz, buena convivencia y conexión con la 
naturaleza.

¿Cuántas veces uno anhela relajarse un viernes por la noche, un 
sábado o domingo después de una semana agotadora de trabajo, 
solo para encontrarse sorpresivamente con ruidos ensordecedo-
res y música provenientes de la casa de un vecino que celebra 
quién sabe qué, robando el merecido descanso a los demás 
vecinos? La situación se agrava cuando el propietario alquila su 
propiedad de manera regular con fines comerciales, permitiendo 
que terceros disfruten y causen alboroto mientras el dueño, a 
kilómetros de distancia, obtiene ingresos a veces considerables.

Reacción violenta

En diciembre pasado, los vecinos cercanos a la rotonda de la 
Subcomisaría volvieron a padecer ruidos provenientes de una 
quinta ubicada en la calle Lincoln, la cual se promociona "en redes 
sociales para alquiler", según Mónica. 

"Ya van dos fines de semana, por no decir más, en los que no se 
puede dormir. ¿No es esto ilegal en nuestra comunidad? ¿Qué 
pasa con estos ruidos molestos que nos impiden descansar hasta 
altas horas de la madrugada?", cuestiona. 

Por otro lado, Leonardo, otro vecino, comentó que la situación 
estuvo al borde de "un desenlace trágico que no sucedió por pura 
casualidad. Un invitado del evento salió de la propiedad de 
manera violenta, confrontando a los inspectores municipales que 
acudieron al llamado de los vecinos y de forma aún más violenta, 
insultó y se abalanzó contra el Arq. Luis Ricci, un vecino histórico 
del barrio que vive en cercanías al lugar". Leonardo asegura que él 
y otros vecinos "han denunciado repetidamente por los canales 
oficiales. Se han presentado listados detallados con la cantidad 
de reclamos y sus números, así como pruebas con las publicacio-
nes de estos alquileres, se han realizado reuniones, e incluso se 
ha llevado este problema al foro de seguridad de la (Comisaría) 
Primera de Escobar para generar visibilidad y prevenir que un 

Llegue con su mensaje o aviso, 
todos los meses, a los vecinos

de El Cazador, CUBE, Náutico Escobar, 
El Cazal, El Cantón y Puertos del Lago. 
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PUBLIQUE SU AVISO 
EN NUESTRO PERIÓDICO 

Ruidos molestos, ¿hasta cuándo?

Temporal con enormes estragos: sustos, gastos y polémica

caso de molestias por ruido y actividad no autorizada, desembo-
que en una tragedia, donde un vecino, agotado y abrumado, 
busque hacer justicia por mano propia».

Además señala que «esta situación no es excepcional; situaciones 
similares ocurren en otras quintas del barrio» que cuentan con 
«extensos registros de celebraciones y alquileres para eventos 
clandestinos o no autorizados». Desde su perspectiva, «este 
duradero problema se debe a que las multas no se ejecutan en las 
etapas posteriores donde deberían aplicarse las sanciones. 
Pareciera que las multas no se imponen, los infractores no las 
abonan o, en su defecto, las sanciones son tan poco frecuentes 
que resultan menos onerosas que los beneficios obtenidos». 

Por ese motivo, considera esencial «regular adecuadamente el 
valor de las multas en proporción a la gravedad de la infracción» 
y propone además «que estas se acumulen en función de la 
cantidad de actas y reclamos presentados. Esto garantizaría que 
las sanciones sean proporcionales a las infracciones cometidas y 
contribuiría a disuadir conductas indebidas». 

Asimismo destaca que el Municipio "posee las herramientas 
legales necesarias para abordar y poner fin a estos problemas. Se 
trata de respaldar a los vecinos que experimentan una constante 
degradación en su calidad de vida provocada por infractores sin 
escrúpulos. La implementación de medidas más efectivas y una 
aplicación más rigurosa de las sanciones, resultan fundamentales 
para restaurar la tranquilidad y el bienestar de la comunidad. 

Es esencial considerar también, la implementación de una 
ordenanza contra los alquileres temporales de menos de tres días, 
acompañada de acciones legales contundentes y un seguimiento 
riguroso. Esto ayudaría a poner fin a los problemas derivados de 
alquileres para eventos, alquileres para «días de pileta» y las 
molestias por ruidos molestos asociadas». La situación no solo 
afecta la calidad de vida de los vecinos, «sino que obliga a perso-
nas como el Sr. Luis a mudarse, al igual que a una destacada 
artista plástica que ha puesto su casa en venta debido a estos 
inconvenientes no atendidos adecuadamente en profundidad. No 
es justo que los buenos vecinos abandonen el barrio que aman, 
mientras los infractores continúan impunes». Por último conside-
ra que «es necesaria una decisión política coordinada para respal-
dar fuertemente a los vecinos afectados y poner fin a la constante 
degradación de su calidad de vida. La implementación de 
medidas concretas y un seguimiento efectivo pueden marcar la 
diferencia y preservar la armonía en nuestro querido barrio».

El fenómeno meteorológico que azotó el pasado 17 de diciembre 
a gran parte del conurbano también dejó su huella en El Cazador. 
Árboles arrancados de raíz, postes con cables derribados, vehícu-
los aplastados, casas parcialmente destrozadas y un corte prolon-
gado del suministro eléctrico durante varios días fueron algunas 
de las secuelas del devastador temporal, con vientos alcanzando 
los 130 kilómetros por hora.

Tanto la maquinaria como el personal municipal, e incluso 
algunos vecinos equipados con motosierras y otras herramientas, 
se unieron para despejar calles, aceras e incluso las entradas a 
muchos hogares que quedaron bloqueadas por ramas o árboles 
caídos.

Los vecinos tuvieron que enfrentar gastos significativos, desde el 
combustible necesario para los grupos electrógenos, hasta la 
reparación de techos, automóviles, portones, cercas y otros bienes 
dañados o destruidos. 

Días después del temporal, la intervención del personal y la 
maquinaria municipal dentro de dos propiedades privadas para 
cortar troncos de árboles caídos, generaron sorpresa y malestar 
entre algunos residentes. 

En una de las propiedades, en Rubens, ocho agentes ingresaron 
para despejar los árboles caídos. 

CONTINUA EN PAG 2

La Municipalidad 
clausuró dos conocidos 

supermercados 

A días de finalizar el 2023, la Municipalidad 
clausuró el supermercado Carrefour de 
Ingeniero Maschwitz por «múltiples defi- 
ciencias en sus instalaciones edilicias, 
incluyendo el bloqueo de salidas de emer-
gencia con precintos y productos a la venta 
en estado de putrefacción, incluso con 
hongos en las góndolas». 

Pocos días después, el foco de atención se 
dirigió hacia el supermercado Coto de Garín, 
donde la comuna procedió a presentar una 
denuncia penal por “impedir una clausura 
preventiva” dispuesta por la inspección 
municipal por «faltas a normas referidas a 
cuestiones ambientales, bromatológicas y 
administrativas». 

Según informó la propia comuna, las autori-
dades de esta última empresa «lejos de 
aceptar las responsabilidades del caso, 
ordenaron a unos 50 empleados impedir que 
los inspectores colocaran las fajas y proce-
dan al cierre preventivo del lugar”. 

Esta situación desencadenó la presencia de 
seis móviles policiales y para evitar una 
escalada de conflictos, las autoridades muni-
cipales decidieron retirarse y denunciar 
penalmente lo ocurrido. 

Durante el mes de diciembre, se presenta-
ron denuncias en la Subcomisaría de El 
Cazador por un robo y tres hurtos ocurridos 
en el barrio. 

El robo tuvo lugar en la periferia de la zona, 
específicamente en la intersección de Ti- 
ziano y Manny. En horas de la noche, un 
hombre que regresaba a su hogar en una 
camioneta de reparto fue interceptado y le 
sustrajeron dinero y su vehículo. Este úl- 
timo fue recuperado posteriormente.

Por otro lado, los hurtos se registraron en 
las siguientes cuadras: Kennedy 1300 
(donde se reportó la sustracción de una 
máquina de podar), Bach al 2800 (se 
denunció la sustracción de una rueda de 
vehículo) y Tintoretto al 700 (se reportó el 
hurto de un sanitario de una obra en 
construcción).
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 Sobrecarga de mensajes políticos

"¿Hasta qué punto estamos dispuestos a 
permitir que la esencia natural de nuestros 
entornos sea eclipsada por una sobrecarga 
de mensajes políticos?" 

Esta preocupación, expresada por una 
vecina de la calle Miguel Ángel, resuena con 
inquietud y una sensación de pérdida por la 
invasión de carteles políticos que ahora 
parecen formar parte inseparable de 
nuestro entorno.

La queja de esta vecina se centra en los 
letreros estratégicamente instalados por la 
Municipalidad en numerosas columnas de 
luz, coincidiendo con la reciente pavimenta-
ción de algunas calles del barrio. A simple 
vista, estos carteles proclaman con orgullo 
la ejecución de obras de asfaltado con 
mensajes como "Acá se hace asfalto". Sin 
embargo, más allá de la evidencia visual de 
estas mejoras, hay una reflexión más 
profunda sobre la contaminación visual que 

Una Fiesta Navideña inolvidable

"Fue una fiesta maravillosa", proclamaron casi al unísono 
los cientos de visitantes que acudieron a la tradicional Fiesta 

de Navidad organizada por la Asociación Santa Teresita. 

El evento se llevó a cabo el pasado 9 de diciembre en el parque de la entidad de beneficen-
cia, situado en la Avenida Kennedy, junto a la capilla.

La jornada estuvo impregnada de alegría y celebración, reuniendo a una comunidad ansio-
sa por adelantarse y sumergirse en las festividades de fin de año. Decenas de puestos 
comerciales ofrecían regalos navideños, creando un ambiente festivo y propicio para las 
compras de la temporada. El espectáculo musical estuvo a cargo del talentoso guitarrista 
Nahuel Galeano, quien cautivó al público con su arte. Además, los Coros Municipales de 
Niños y Voces Unidas, especializados en música Gospel, deleitaron a los presentes con sus 
armonías. La oferta gastronómica, con exquisitos choripanes y otros sabrosos platos que 
deleitaron los paladares de los asistentes, complementó una experiencia festiva integral.

La Fiesta de Navidad de la Asociación Santa Teresita se erigió como un espacio de encuen-
tro y disfrute para la comunidad. Más allá de la diversión y el entretenimiento, el evento 
reflejó la solidaridad y el espíritu festivo de la temporada, reuniendo a familias, amigos y 
vecinos en un ambiente de armonía y celebración.

Un testigo del hecho expresó su desconcier-
to: "Según me comentó un empleado de 
Defensa Civil, los dueños de la casa presenta-
ron un expediente, ¿pero desde cuándo 
sucede esto? ¿No son acaso los dueños 
quienes deben hacerse cargo de lo que 
sucede en sus propiedades? ¿Y cómo 
lograron una respuesta tan veloz? Además, 
esta casa se está ampliando y no vive en ella 
precisamente un jubilado con ingresos mí- 
nimos", cuestionó indignado el hombre.

El segundo caso que sorprendió, habría 
ocurrido en la propiedad del exconcejal y 
titular de la UGC 3, Marcos Tiburzi. 

Esto provocó la reacción de Eduardo 
Gianfrancesco, líder de La Libertad Avanza de 
Escobar: "En un momento en el que todos los 
argentinos estamos haciendo un gran esfuer-
zo para sacar adelante nuestro país, un fun- 
cionario de Escobar utiliza maquinaria del 
municipio para limpiar su jardín", expresó 
Gianfrancesco, mostrando su disgusto.  Ade- 
más, desde su espacio político, solicitó al in- 

generan y su permanencia en el paisaje una 
vez finalizada la campaña política para la 
cual fueron concebidos.

Si bien es comprensible la necesidad de 
informar sobre proyectos en curso, la dimen-
sión y la persistencia de algunos de estos 
letreros políticos van más allá de lo funcio-
nal. Su presencia se ha arraigado en la 
cotidianidad, convirtiéndose en parte 
indisoluble de la estampa urbana. Es como 
si hubiéramos normalizado esta invasión 
visual hasta el punto de no poder concebir 
el paisaje sin ellos.

Sería pertinente que las autoridades consi-
deren estrategias más efímeras o formas 
menos intrusivas para informar sobre las 
obras y proyectos municipales. Una gestión 
responsable no solo implica llevar a cabo 
mejoras en la infraestructura, sino también 
preservar la belleza y la tranquilidad de los 
espacios que compartimos.

tendente Sujarchuk que tome "medidas al 
respecto". Tras la acusación, Tiburzi ofreció 
su versión de los hechos, afirmando que, en 
realidad, la Municipalidad brindó asistencia 
en la casa de su vecino, "a quien se le cayó 
un árbol de gran porte. Tan grande era el 
eucalipto que el tronco cayó en su propie-
dad, en la mía y hasta en la calle". 

En una carta abierta, explicó que tras el 
temporal se asistió primero a aquellos que 
enfrentaban un peligro inminente a través 
de Defensa Civil, incluso dentro de sus ho- 
gares, y luego se ayudó a ciudadanos que 
sufrieron daños en sus jardines, entre ellos, 
su vecino, cuyo árbol cayó en el parque del 
funcionario. "Insisto: se trató de la casa de 
mi vecino. Podría haber sido la mía, claro. 
Algunos lo habrán querido, deseosos de 
mezclar las cosas con intencionalidad po- 
lítica. Ser yo el apuntado es una increíble ma- 
nera de querer ensuciar el enorme trabajo 
que nuestra Municipalidad está realizando 
después de la tormenta", concluyó Tiburzi.



  GRANJA ESCOBAR
PESCADERÍA Y MARISQUERÍA
Filet de Merluza - Atún - Salmón - Rabas

Cornalitos - Abadejo - Mariscos

PRODUCTOS DE PRIMERA CALIDAD
DIRECTOS DE MAR DEL PLATA

Av. San Martín 665 - Escobar 
(0348) 15 4 303 145

LIBRERÍA "ANITA"
ARTÍCULOS DE LIBRERÍA & MAXIKIOSCO

Fotocopias / Plas cado / Anillado
Sellos en 24 horas / Carga virtual de celulares

Bajada de internet / Curriculum Vitae /
C.U.I.L., etc. CARGA DE SUBE

 de c  souvenirs, regalería,
mercería y más . . .

Av.
 
San Martín 3009 esq. Saavedra (100 mts ent. EL CAZADOR)
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Comestibles
• Aceite de Oliva Extra Virgen

• Aceitunas y Encurtidos

laovejanegraregional.com

 

|

 

+54 9 11 6852 0598

Artículos de Limpieza
• Ceras Exterior e Interior

• Removedores ceras acrílicas
• Limpiadores Neutros p/porcelanato

• Eliminador de Olores
• Curadores Hidrófugos

• Detergente y Suavizantes de Ropa
• Perfume para Ropa y Aromatizadores

• Desinfectantes

ENVIO GRATIS
Viernes y Sábados

11-5-474-9874
@gyc.soluciones_electricas @iron_creaciones

GUSTAVO
ELECTRICISTA
• Mantenimiento en
  instalaciones dominiliarias
  y comerciales
•  Instalaciones nuevas
• Iluminación y 
  automatización
• Presupuestos sin cargo
  dentro de El Cazador!

Lunes-Miércoles-Viernes
Niños: 18 a 19 .hs

Adultos: 19 a 20 hs.

Tapia de Cruz 842
Escobar

0348-4610160 / 4350334

www.mueblescenteronline.com.ar

Belén de Escobar | Garín | Matheu
Cardales | Capilla del Señor | Ing. Maschwitz

mueblescenter@hotmail.com

Norma Sandoval CPI 8532 CSI 6950

SILVINA ANGELICO
BROKER INMOBILIARIA

(011) 6806-7427
silvina@norbroker.com.ar
Chacabuco 453, San Isidro

PERIÓDICO EL CAZADOR: 
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Léanos también en: 
www.periodicoelcazador.com

(Link: Periódico impreso)

VENDO QUINTA 
EN EL CAZADOR

PILETA  |  3 DORMITORIOS  |  2 BAÑOS

Estrada 525 – Escobar
Tel. 0348-4420225 | Wpp 3484-533335 

www.larghi.com.ar

LARGHI
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El humo contamina 
y causa molestias.

NO ENCIENDA MONTÍCULOS 
DE HOJAS O PODA 
EN SU PROPIEDAD 

O EN LA VÍA PÚBLICA



    MADERAS PARA LA CONSTRUCCIÓN  Y TECHOS

   

AV. GRAL. SAN MARTÍN 2653 - B. DE ESCOBAR
11-3597-1081     |       TEL: (011) 2133-0757

 lamaderera2015@gmail.com       Lamadereraescobar      La Maderera Escobar 

• POSTES DE EUCALIPTUS    
• PLACAS (FENÓLICOS, O.S.B., TERCIADO)

• ACCESORIOS (ZINGUERIA, CHAPAS, AISLANTES, PRESERVADORES, 
BARNICES, ADHESIVOS, MOLDURAS, CLAVOS, HERRAJES, MÉNSULAS)

• DISEÑOS EN MADERA  
• PINTURA VERDE PARA OBRA Y METAL DESPLEGADO

ACEPTO MERCADO PAGO

ANDRÉS (Vivo en El Cazador)

LAVANDERIA • TINTORERIA

25 de Mayo 303 - Escobar
(esq. San Lorenzo)

(0348) 442-8076

PADEL
CANCHA TECHADA

E ILUMINADA
EN EL CAZADOR

348 467 1188
(ANGEL)
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Tienda de mascotas 
y forrajería

Envíos a domicilio: 
11 6270-3493

Falucho 20 - Escobar

              MARTES A VIERNES 
                 9 a 13 HS. / 16 a 21 HS.   

                      SÁBADO
                       9 a 21 HS. CAFETERIA - PASTELERIA

CERVECERIA - EMPANADAS

JOHN F. KENNEDY 48
TELEFONO: 0348-425-6508

      STOLEN.CCB

Plantemos árboles 
en jardines y espacios públicos... 

por su belleza, 
por el oxígeno que nos proveen, 

por la naturaleza...
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El diálogo se centró en el descubrimiento inesperado y la 
preocupación de una nueva vecina al encontrarse con una 
comadreja en su parque. 

Rápidamente, buscó el consejo de otros residentes, reci- 
biendo una respuesta tranquilizadora y orientadora: 
"Tranquila, no te preocupes, no te hará daño. Simplemente 
evitá que los perros la molesten. Son muy útiles, ya que se 
alimentan de roedores, pero no intentes tocarlas, no son 
animales domésticos. Aunque son inofensivas", fue la 
consoladora respuesta brindada. 

Otras personas le aconsejaron contactar a una ONG protec-
tora de animales o a la granja municipal Don Benito, 
aunque entonces surgió otro punto de vista: "Estas coma-
drejas están en su hábitat aquí en El Cazador. Simplemente 
evitando molestarlas o dañarlas es suficiente". 

Sin embargo, otro interlocutor expresó una opinión contra-
ria: "Estos animales no son originarios de este hábitat, son 
silvestres y naturalmente deberían estar en un área contro-

~ ¿Quiere recibir nuestro periódico por whatsapp o email? Solicítelo al 11 6730-1982 ~

Una criatura querida y protegida por muchos

lada para reproducirse adecuadamente. Aquí, los perros las 
lastiman y matan a sus crías". "Disculpe, pero no es tan así 
-añadió otra vecina- nosotros estamos ocupando el hábitat 
de ellas, no ellas el nuestro  Y permítanme agregar algo: 
son de cruzar las calles en forma muy lenta. El otro día, en 
el camino al Aeroclub, había una atropellada. Díganme: ¿a 
qué velocidad se puede circular por esa calle de tierra? 
Creo que a veces se las pisa adrede y no porque no las ven", 
reflexionó con tristeza.

Hubo consenso en los beneficios que aportan al medio 
ambiente: "Las comadrejas se alimentan de garrapatas, 
arañas, cucarachas y otros insectos". Se discutió también 
sobre su comportamiento cuando se las molesta: "Si no las 
provocás, no representan peligro, pero si se sienten amena-
zadas, pueden defenderse".

En cuanto a su alimentación, se compartió: "Les encantan 
las frutas y los huevos".

Hay quienes han acogido a estas criaturas casi como parte 
de sus hogares: "¡Tengo una comadreja en mi palmera! Baja 
todas las noches y cuida mi casa. Son hermosas. Les 
dejamos frutas en casa y vienen a tener sus crías; parece 
que se sienten seguras".

Finalmente, la conversación se enriqueció con una ex- 
periencia personal: "Hace algunos años rescaté unas crías 
muy pequeñas. Las tuve durante dos meses hasta que la 
única opción aceptable fue llevarlas a la reserva ecológica 
de Costanera Sur".

Las charlas entre vecinos y amigos en El Cazador no solo revelan anécdotas cotidianas, sino que también subrayan 
un elemento unificador: el profundo amor compartido por la naturaleza, las plantas y los animales. 

Recientemente, en un grupo de WhatsApp del barrio, surgió una conversación centrada en uno de los protagonistas principales 
del reino animal que considera a El Cazador como un refugio ideal: la comadreja o zarigüeya.
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Asociación Obras de Santa Teresita
Asociación Civil sin fines de lucro

Personería Jurídica 4788/61

1959 – 2024
1° CENTRO  ASISTENCIAL - SOCIAL - CULTURAL DE EL CAZADOR

Lugones 3573 (1625)  El Cazador - Escobar (Bs.As)

(0348) 448.0078 | 11.5312.6215    |    asocobsantateresitaelcazador@yahoo.com.ar 

    / Asociación Obras de Santa Teresita de El Cazador
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Instalación y Mantenimiento, Traslado,
Carga de Gas, Reparaciones.

Especializado en tecnología Inverter.
Electricidad domiciliaria.

serviciotecnicoaire85@gmail.com

11-28167450
ANGEL GONZALEZ

Solidaridad: Abriendo Caminos de Esperanza
 
Desde la Asociación Santa Teresita, expresamos nuestros más sinceros deseos de un 
Feliz Año Nuevo a toda la comunidad de El Cazador. ¡Que el 2024 esté lleno de salud, 
prosperidad y momentos de felicidad para cada uno de ustedes y sus familias!

Como es tradición, nuestra institución ha llevado a cabo la entrega de numerosos 
juguetes y regalos con motivo de las festividades de Navidad y la próxima celebra-
ción de Reyes para los niños que regularmente asisten a los merenderos: La Amistad 
en el barrio El Matadero, Manos de Esperanza en el barrio Phillips, y el conducido por 
la querida y voluntariosa Miriam de Villa Alegre.

Es importante destacar el esfuerzo y la solidaridad de quienes colaboran y hacen 
posible estas acciones.

Por ello, nuestro agradecimiento a la generosidad de todos aquellos que se acercan 
a nuestras instalaciones con donaciones. Sin su apoyo, no podríamos llevar a cabo 
estas iniciativas que impactan tan positivamente en la vida de la gente más caren-
ciada de nuestra comunidad.

Las actividades que  realizamos son un reflejo de la solidaridad y el espíritu comuni-
tario que nos impulsa como organización. Agradecemos enormemente a todos los 
involucrados por hacer posible estas acciones que marcan la diferencia en la vida de 
los demás, demostrando que juntos podemos construir un entorno más solidario y 
feliz para todos.

¡Feliz Año Nuevo y muchas gracias por ser parte de este hermoso proyecto!

No invadir la propiedad del vecino con música u otros ruidos 
que puedan resultar molestos, y sobre todos en horas inapro-
piadas.

No arrojar plásticos, botellas, etc. a los montículos de poda, 
pues quedarán en el lugar afeando el frente de nuestra 
propiedad.

Acomodar nuestras podas y ramas en montículos lo más 
prolijos posibles para facilitar su recolección y requerir a 
nuestros parquistas que no los dispongan desaprensivamen-
te en la vía pública. Recordemos que somos responsables por 
estos residuos y por los perjuicios a terceros que puedan 
producir.

Mantener prolijas las veredas de nuestras propiedades con el 
césped cortado y libre de residuos, desperdicios y  materiales 
sobrantes de construcción.

RECORDEMOS...
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AV. SAN MARTIN 3336 - 0348-15-4599528
(AL LADO DE LA INMOBILIARIA VIEYTES)

Consultas,
cirugía general,

vacunas,
análisis clínicos,

consultas
a domicilio,
ecografías.Dr. Nicolás Hofele

Veterinarios
a Domicilio

JAVIER CARDENAS    M.P. 11136
LUCILA MORRONI      M.P. 12072

Tel: 011-15-6179-6334
011-15-3885-1826
Nextel: 736*3333

CLÍNICA, VACUNACIÓN, CIRUGÍAS

LISTA 
135

El encuentro con Iván Pérez (24), vecino de El Cazador desde 
hace una década, estaba previsto para las 17 horas en la 
confitería Stollen, ubicada en la entrada de este barrio. 
Puntualmente a la hora acordada, el joven hizo su ingreso al 
lugar dispuesto para la entrevista. Nuestra intención era 
conversar con él acerca de sus excelentes resultados obteni-
dos a lo largo del año 2023 en diversos torneos de karate y 
explorar su perspectiva sobre los eventos políticos que 
actualmente impactan en Argentina, donde la juventud 
parece ser un actor clave.

¿Cómo iniciaste tu entrenamiento en karate?
Con el Sensei Edgardo  Marceletti  (NdR: también vecino de El 
Cazador) en el Dojo Fudochi de la escuela ISKF de Belén de 
Escobar,  donde llegué de una manera extraña, no convencio-
nal. Como no estaba publicitado en ningún lado, lo encontré 
por Internet, por foros, pregunté a una persona que me pasó 
el teléfono, lo llamé y le pregunté si podía asistir y ver una de 
sus clases. Desde entonces trato de no faltar.

Comenzaste hace dos años y en este breve lapso has obtenido 
varios logros...
Si, me queda la espina de no quedar nunca en el primer lugar, 
pero si, siempre dando la nota, participando y tratando de 
hacerlo lo mejor posible. Por suerte el karate que enseña 
Edgardo es un karate muy bueno y muy respetado acá y en el 
mundo. Con ese karate que él enseña e imparte es muy fácil 
llegar a los primeros lugares. Por la metodología en la 
enseñanza y la exigencia en el tratamiento.

¿En qué torneos participaste y cuáles fueron tus resultados?
El primer torneo del que participé fue en mayo de 2023, en el 
Nacional que se hizo en Córdoba, en Villa Carlos Paz, donde 
terminé 2do en kata. Después estuvimos en  el Metropolitano 
que se hizo en José León Suárez, donde también terminé 2do 
en kata y 4to en kumite, que sería combate. Después estuvi-
mos en un torneo regional que se hizo en la zona sur de la 
provincia de Buenos Aires, donde resulté 1ro en kata y 2do en 
kumite, esto corrió por fuera de la escuela. Y finalmente en el 
Metropolitano de ISKF que también se hizo en Villa Carlos 
Paz,  y ahí termine 2do en kata. El último que hicimos fue en 
diciembre donde también salí 2do en kata y 4to en kumite.

Siempre en los primeros puestos...
Si, lo que más se repitió fue el segundo puesto.

¿Sobre cuántos participantes?
Depende de la convocatoria del torneo. Hay algunos donde 
pueden llegar  a ser cinco, en Córdoba fueron unos 27 aproxi-
madamente.  

¿Qué aspecto del karate consideras más desafiante?
Para mi lo más complicado es mantener la forma, capaz lo que 
a la mayoría de la gente se le dificulta, son las maneras 
específicas de hacer.  Con la práctica eso se va naturalizando 
y se termina haciendo de una manera que resulta muy  simple.

¿Al hablar de formas aludís a las técnicas?
Si, me refiero a la técnica, a la manera de hacer. Para tirar un 
golpe, hay millones de manera de hacerlo, pero acá existe una 
manera específica de hacerlo. Son  importantes ahí los 
detalles, hay una manera de hacerlo, que es la correcta.

¿Cuántas veces entrenás a la semana?
En la semana entre dos o tres veces, más el trabajo que hago 
en casa, depende el tiempo que me lo permita mis horarios 
con la universidad y con diversas ocupaciones que uno tiene 
en la vida. (NdR: Iván también se desempeña como músico en 
dos formaciones distintas, una de ellas por motivos laborales 
y la otra por afición).

¿Cuál es la mayor satisfacción que te brinda el karate?
De la parte deportiva es participar esencialmente, pero de 

Charla de café con un destacado atleta y estudiante universitario

parte del arte marcial lo que me entretiene y divierte es 
practicarlo. Descubrí este año que el combate me gusta 
mucho, me gusta hacerlo, a pesar del resultado.

¿Cómo definirías el karate en tus propias palabras?
Yo diría que es una disciplina que también puede funcionar 
como un buen lineamiento de vida porque después uno lo 
puede llevar a la práctica en su quehacer diario. Lo que más 
me dio a mi, no es la parte física, la fuerza o la técnica,  sino 
una manera de hacer, una actitud ante la vida, donde el 
compromiso es importante, lo mismo que una cierta formali-
dad, el tiempo, la técnica, el compromiso con el otro, ese tipo 
de cosas. Dentro de las máximas del karate con las que más 
estoy de acuerdo es ser correcto, leal y puntual.

El karate atrae a personas de todos los sectores sociales...
He visto bastante diversidad en eso, no me parece que haya 
una cuestión  ni de clases o de ningún  tipo de esas cosas. Lo 
que si me parece es que funciona muy bien con aquel tipo de 
personas que son estricticas consigo mismas, que son 
disciplinadas, que les gusta la disciplina y obviamente la 
actividad física. He visto gente de todas las edades inclusive 
de ambos géneros.

Además de tu práctica en karate y después de finalizar tus 
estudios secundarios en la Escuela 22 de El Cazador, comen-
zaste una carrera universitaria. ¿Puedes contarnos sobre eso?
Si, ni bien terminé el secundario, hice el CBC en Maschwitz y 
enseguida me metí en la carrera de Ciencias de la Comunica-
ción en la UBA, haciendo la orientación en opinión pública y 
publicidad. Creo que me quedan dos o tres materias que 
debería terminarlas en este año 2024, y si todo sale bien, a fin 
de este año estaré dando la vuelta olímpica.

Estamos viviendo en la Argentina momentos muy especiales, 
de grandes cambios bajo un liderazgo de un presidente que 
fue respaldado sobre todo por la juventud. ¿Vos percibiste ese 
apoyo en la Universidad?
Entre mis amigos que viven acá, si, el apoyo de la juventud es 
innegable, pero en la Universidad no, porque Milei se mostró 
en contra de las universidades públicas, esas cuestiones que 
hacen que este tipo de universidades no le brinde apoyo o 
tengan una actitud contraria a esta figura. Pero después sí,  la 
juventud lo apoyó ampliamente y la sociedad en su conjunto 
también, no por nada sacó un 55 por ciento de los votos.

¿Qué ven los jóvenes en Milei, tal vez  podés interpretar esta 
visión desde tu propia juventud?
Principalmente  un descontento por la situación económica 
que se vivió en el país en los últimos cuatro años, como que 
no ven una salida a corto plazo siguiendo el mismo plan. Pero 
también prefieren un plan más que tiene que ver con sus 
intereses y la rebeldía, como que quieren hacer mierda todo, 
por así decirlo, y empezar de nuevo. Parece ser que va más de 
acuerdo con su manera de ver el mundo y la actitud hacia la 
vida, cuando desde los sectores políticos tradicionales no dan 
respuesta.

~ ¿Quiere recibir nuestro periódico por whatsapp o email? Solicítelo al 11 6730-1982 ~

Los partidos tradicionales y en particular el peronismo y el 
radicalismo son espacios tal vez para los jóvenes, antiguos, 
alejados de sus propias realidades…
Si hablamos del radicalismo yo creo que no hay joven que se 
sienta identificado con éste  porque hace más de diez años 
que no se presenta a elecciones por su propio lado, siempre lo 
hace bajo la esfera del PRO, y dudo que algún joven se sienta 
identificado con Alem, Irigoyen, Alvear, tampoco con Alfonsín.  
En el peronismo pasa otra cosa, porque si bien tiene una raíz 
histórica, hay gente que se siente representada con los 
acontecimientos de los últimos años, pero siento que hoy en 
día, se sienten defraudados con los partidos políticos prece-
dentes y la gente eligió  una opción, por así decirlo, outsider 
de la política.

¿Tenés esperanzas sobre el futuro de Argentina?
Me gustaría tenerlas pero la  verdad es que los indicadores 
señalan una catástrofe, en ciertos sectores se señala esto y 
hay otros que dicen que no. Yo soy de los que piensan que  es 
muy probable que tenga un desenlace a corto plazo, que 
pueda ser malo para la mayoría de las personas. Pero 
cualquiera de los dos modos, Argentina va a resurgir porque 
las crisis son cíclicas, uno cuando cae después se levanta, 
funciona así en cualquier esfera.

Sin embargo la Argentina viene en una pendiente  hacia abajo 
desde hace 100 años...
Hemos tenido recientemente una caída del 0,6 por ciento en 
el PBI que no es un dato menor. Pero sin embargo, en los 
últimos años también hemos visto caídas y auges de diferen-
tes potencias y formas de gobernanza, como por ejemplo el 
surgimiento de China como nuevo país dominante, el fin de la 
hegemonía quizás de los EEUU. Entonces, me parece a mi que 
son cosas que se dan y no tienen que ver con el funciona-
miento de un solo país de manera individual, sino las reglas 
globales provocan en muchos casos las caídas y el surgimien-
to de países que están o no alineados a los países que en ese 
momento ejercen la hegemonía en el mundo.

¿Desde tu perspectiva, qué factor puede ser clave en el 
resurgimiento del país o en la continuidad de su decadencia?
En el momento en que se reactive el consumo los países 
tienden a crecer, aparte la Argentina tiene un indicador muy 
bueno que es el de la natalidad, en Argentina nace más gente 
de la que se muere, es decir cuanto más personas entran al 
mercado como fuerza de trabajo o consumidores, indudable-
mente el país tiene una tendencia natural a crecer. También 
Argentina tiene uno de los bienes más importantes que son 
sus recursos naturales y el campo, que pueden ser en un 
futuro fuente de un crecimiento importante. Si quisiéramos 
ver el lado negativo, podemos ver una inflación que no parece 
tener fin a corto plazo y que no resiste ninguna medida 
económica que la pueda paliar.  También hay una fuerte 
atomización de las personas trabajadoras que ya no se 
sienten identificadas con el modo tradicional de trabajar y 
ven  en estos nuevos modos de trabajo una fuente distinta 
con la cual identificarse. También me parece que con las 
tendencias globales el país siempre está atado a las decisio-
nes de los países centrales. Entonces, cuando hay viento en 
popa está todo bárbaro pero cuando por ejemplo hay 
inflación del dólar, o ese tipo de factores, siempre terminan 
repercutiendo en el país, como fue el caso de la pandemia, la 
inflación del dólar, la guerra de Ucrania, son cosas que impac-
tan en los países periféricos, sin tener culpa necesariamente 
de ello.

Da la sensación que en términos generales no sos muy 
optimista.
Yo no me siento optimista porque no veo un plan claro de 
gobierno, en el sentido de que podamos ver una luz de 
esperanza. No creo que haya una salida a corto plazo, proba-
blemente haya una crisis y después vendrá el resurgimiento, y 
no al revés.


